

L'Argentine confirme sa disposition de dialoguer pour résoudre le différent sur les Malouines



Buenos Aires, 3 janvier, (RHC).-Le ministre argentin des Affaires étrangères, Héctor Tímerman, a confirmé la disposition de son gouvernement de résoudre le différent qui l'oppose à la Grande Bretagne sur les Malouines moyennant le dialogue et la voie pacifique.

À l'occasion du 181^e anniversaire de l'usurpation par le Royaume Uni des Iles Malouines, le chef de la diplomatie argentine a expliqué que cette voie, appuyée à de multiples forums internationaux pour résoudre le conflit sur la souveraineté de ces territoires, est la plus sensée.

Hector Tímerman a déclaré qu'en 2013, la cause de l'Argentine a gagné de nouveaux appuis dans le monde y compris en Grande Bretagne.



Radio Habana Cuba